
De: Michael Desjardins
Envoyé: 11 septembre 2014 08:25
À: uranium
Objet: Opposition au projet uranifère du plan Nord

Bonjour,

Suite à la prise d'information que nous avons pris sur les dangers potentiel de l'uranium sur la santé via le site <http://uranium@bape.gouv.qc.ca> et d'autres sources, moi et ma conjointe nous opposons fortement aux projets miniers uranifères du plan Nord.

Merci de bien prendre en considérations notre opinion et nos inquiétudes face à notre santé et la potentielle détérioration de notre qualité de vie.

Passez une belle journée !

Michaël Desjardins & Sophia Lavoie Pilote

Sept-Iles (Moisie) Qc